



Mission ne rien lâcher !

Nouveau protocole sanitaire

publié le 22/01/2021

Un nouveau protocole sanitaire est mis en place au collège Jean Rostand à partir du 25/01.

Voici l'infographie de ce nouveau protocole :

 [infographie_janvier_2021_2_](#) (PDF de 539.6 ko)

Nous saluons l'engagement des éco-délégués qui accompagnent et guident leurs camarades au restaurant scolaire.

La pratique de l'EPS étant exclusivement en extérieur, les adaptations seront rythmées par les conditions climatiques.

Nous restons à votre écoute et nous vous remercions pour votre confiance,

Le Principal



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.